

マス商事

マス商事は、07年に中国の深圳と蘇州に事業拠点を設立。SMT設備から産業用ロボットまで、生産ラインのシステム提案、販売、メンテナンス、サポートの専門商社として中国での事業を拡大している。

中国の拠点は、綜升貿易（深圳）有限公司で、華南地域を深圳が、華東、華北、東北



大金 総経理

ビフォア・アフターサービスを強化

投資により在庫調整へ備を提案する。と転じた」ことから、需要環境が厳しくなっているという。現場を熟知したエンジニアが充実。デモ、技術セミナーを通じて、SMTラインは、ヤマハ発動機のマウンタをベースにシステム提案。汎用性の高いシステムに人気が集まるが、中には高速、高精度、柔軟性などを求めて高付加価値化の要求もあるという。

地域を蘇州分公司がカバーする。大金裕和総経理によると、中国市場は「中国製造2.0」の推進などにより、製造業の自動化を踏まえた設備投資が旺盛。用途別販売比率はおおむね、自動車、スマホ、産機・事務機がそれぞれ30%。部品メーカーも各種モジュールなどの部品実装製品を

盛だったため、17、18年と2年連続で好調だった。しかし、昨秋から状況が一変した。米中の貿易問題などが絡み中国経済が減速。スマホの生産に陰りが見え、その製造設備をはじめ、工作機械など製造装置そのものが過剰

生産していることから納入が増えている。従業員約30人のうち約5割がエンジニア。プリンタやマウンタをはじめ、検査装置、後工程を担うロボットまで、ユーザーが要求する生産形態、実装形態に最適なSMT関連設備を提案している。引き続き、SMTのトータルソリューションを提案している。デモ、技術セミナーを通じて、SMTラインは、ヤマハ発動機のマウンタをベースにシステム提案。汎用性の高いシステムに人気が集まるが、中には高速、高精度、柔軟性などを求めて高付加価値化の要求もあるという。

当面の需要動向については「生産台数は前年割れしているが、自動車の自動運転などの高機能化、xEV化に関する需要は伸びる。また、第5世代移動通信に関連した新たな需要に期待する」（大金総経理）という。